

La novia de las Américas es un **mito urbano** que se desarrolló en la Avenida las Américas de la Capital Dominicana. La misma sufrió un accidente de tránsito el mismo día que salió de la iglesia acabando su boda. La hermosa mujer y su quien iban junto a su recién casado esposo, chocaron contra una mata de palma, lo cual le provocó la muerte instantánea.



Se dice que la joven ha sido vista por algunos hombres en los alrededores de la avenida las Américas, pues su espíritu no descansa en paz. Varios mitos e informes dicen que los hombres que pasan tarde de la noche por los alrededores han montado en sus vehículos una joven muy hermosa que tiene alrededor de unos 24 o 25 años de edad.

Los hombres comienzan a enamorar la joven mientras esta no dice ni una palabra y solo mira fijamente al conductor. Mientras el conductor se inspira enamorando la chica en un momento de descuido la chica desaparece del asiento provocando esto un tremendo susto a los conductores de la zona, ya que la chica vuelve aparecer en el mismo banco de las Américas cada noche.

Existen un montón de textos, en su mayoría hombres, que dicen a ver visto a **la novia de las Américas**, la cual deambula por los alrededores lamentando la muerte el día de su boda.

<http://www.mitoscortos.com/>